

作:太田直樹

現場風景



▽福祉委員会は「新感を知る事ができる。」

ながら、蒲郡市の公園

台にした輪楽しく遊び

探検隊!」蒲郡市を舞

「わなげで発見!蒲郡

いる。▽子供委員会は

チュームが用意されて

撮影用に様々なコス

の様子を動画撮影する。

のインタビュ。取材

スポーツ、飲食店など

スボット、飲食店など

のインタビュ。取材

の様子を動画撮影する。

撮影用に様々なコス

チュームが用意されて

いる。▽子供委員会は

「わなげで発見!蒲郡

探検隊!」蒲郡市を舞

台にした輪楽しく遊び

ながら、蒲郡市の公園

を知る事ができる。」

▽福祉委員会は「新感



議と自主的に開催して

いる小委員会を行うこ

とで九月の事業実施に

向けて着々と準備を進

めている。新型コロナ

ウイルスの状況を見極

めながらではあるが、

思い描いた政策が形に

なることを存分に楽し

んでほしいと思う。

若者議員達は全体会

議と自主的に開催して

いる小委員会を行うこ

とで九月の事業実施に

向けて着々と準備を進

めている。新型コロナ

ウイルスの状況を見極

めながらではあるが、

思い描いた政策が形に

なることを存分に楽し

んでほしいと思う。

議論を活発に行うた

めに今回もアイスブレ

イクを実施。「ほぎや

ぶらチェック」という

ゲームは五分間である

お題を英語のみでいく

つ相手に伝えるかと

いった数を競うゲーム

である。日本語やジェ

スチャーが使えない中

うまく英単語を使って

お題を表現していた。

結果は、観光委員会が

十六個でトップの座を

奪回。次点は地域委員

会の十五個であった。

アイスブレイクは

「ほぎやぶらチェッ

ク」

覚障害物タイムトライ

アル」全身に高齢者疑

似体験装具を装着して

コースの障害物をクリ

アタイムを測定する。

二回目は動作を補助す

る道具を使い、動作が

楽になることを体験。

▽地域委員会は「ア

ide湯る湯る」後世

に残していかなければ

ならない蒲郡市の宝物

といえは温泉。若者自

身で魅力を創造してい

くため、温泉とアートを

を組み合わせたワーク

ショップを実施する。

第十回全体会議は勤

労福祉会館で対面で行

うことができた。新型

コロナウイルス対策を

万全にした中での開催

となり、若者議員、メ

ンターの活発な話し合

いが行われていたこと

をとてもうれしく思う。

近頃はオンラインで

会議等を行う機会が増

えた。最初は慣れな

かったが、会場設営の

必要がないこと、参加

者が移動しなくても良

いこと等、便利な部分

もあると感じるようにな

った。しかしながら、

対面で行うことの良さ

のひとつに、会議の開

始前や休憩中、会議終

了後に、そばにいる人

と何気ない会話ができ

るといふことがある。

そこで新しい知識を取

り入れたり、アイデア

を思い付いたりという

こともあるだろう。

蒲若春秋



九月の事業実施に向けて!



第九号

蒲郡若者会議

第十回全体会議

